

Los Equipos Docentes de Honduras, grupos de maestros y maestras de la escuela pública constituidos en una red nacional, queremos hacer nuestro comentario respecto a los Derechos Humanos en Cuba, particularmente a los que tienen que ver con la Educación:

- 1.-En primer lugar queremos mencionar la gratuidad de la educación en Cuba, una escuela gratuita y efectiva que atiende integralmente a niños y jóvenes cubanos.
- 2.-El número promedio de 15 estudiantes por maestro, lo que viene a favorecer el proceso de aprendizaje al tenerse la posibilidad de ser atendidos efectivamente.
- 3.-La participación real de los estudiantes en los Gobiernos Estudiantiles y en la elaboración de sus diseños curriculares.
- 4.-Pudimos constatar la atención a estudiantes especiales a través de maestros preparados para atender este tipo de situaciones y en donde la atención es personalizada.
- 5.-Toda la educación está impregnada de un alto nivel de investigación científica. Se ha universalizado la Educación Superior. Es un país con un alto porcentaje de su población graduada a nivel superior.
- 6.- La implementación en 27 países del Método Cubano de Alfabetización Yo, Sí puedo y que ya en Honduras son más de 55 mil personas que han recibido este beneficio y han aprendido a leer y escribir, este método incluye el aprendizaje en Lenguas originarias.
- 7.-La diversidad de opciones que los jóvenes cubanos tienen para desarrollar sus diversas habilidades artísticas, deportivas y de poder escoger una área de estudio que responda efectivamente a sus necesidades.

Creemos que estos altos niveles de Cultura y Educación que ha alcanzado el pueblo cubano, deben ser dignos de imitar por todos los pueblos del mundo.

Esperamos que estos comentarios puedan ser tomados en consideración al momento de revisar los Derechos Humanos en Cuba.

Atentamente;

Oscar Rolando Ramos Palacios  
Coordinador Nacional  
Equipos Docentes de Honduras.